



MATERNIDAD

Boyer y Verdasco reciben a su tercer hijo

J. D. Ana Boyer y Fernando Verdasco están de enhorabuena. Ayer dieron la bienvenida a su tercer hijo, convirtiéndose así en familia numerosa. La hija menor de Isabel Preysler se había instalado en casa de su madre en Madrid para dar a luz en España ya que desde hace unos años tiene su residencia en Doha debido al trabajo del tenista. Así, el alumbramiento tuvo lugar en la Clínica Ruber de la capital y se espera que Ana y Fernando sigan un tiempo en la residencia Preysler.

Durante el embarazo, Ana Boyer participó en el concurso de RTVE 'Bake Off- Famosos al horno', del que se convirtió en flamante ganadora. De hecho, dedicó el triunfo a su familia y a su bebé. Deseosa de su llegada, los últimos días los aprovechó para expresar el tiempo con sus dos hijos mayores.
